

## Utilisateurs de trampoline: attention danger

Mise à jour le jeudi 29 juillet 2004, 16 h 54 .

L'Hôpital de Montréal pour Enfants met les parents en garde contre les trampolines. Dimanche, un adolescent de 16 s'est gravement blessé au dos alors qu'il s'amusait sur le trampoline installé dans la cour de la résidence familiale.

Curtis Lindsay a tenté de se servir de l'appareil pour plonger dans la piscine. Il s'est fracturé la colonne vertébrale.

Selon la directrice du Programme de traumatologie pour les jeunes à l'Hôpital pour Enfants, Debbie Friedman, l'adolescent a été chanceux parce qu'il a échappé de justesse à la paralysie.

Curtis Lindsay devra porter un corset dorsal pendant une période de 6 à 12 semaines.



Curtis Lindsay s'est blessé gravement sur un trampoline.

Après une période de réadaptation, il pourra retrouver la force et la condition physique qu'il avait avant son accident.

### Plus de trampolines = plus d'accidents



De son côté, le docteur Thierry Benaroch, directeur de la division d'orthopédie pédiatrique à l'Hôpital de Montréal pour enfants, fait valoir que le nombre d'accidents croît avec l'augmentation du nombre de trampolines vendus.

Cette année, l'établissement de santé a traité plus de 40 jeunes pour des blessures qu'ils se sont infligé en faisant des acrobaties sur un trampoline.

C'est plus que le nombre de cas enregistrés pour toute l'année 2003.

Pour ceux qui veulent faire du trampoline, il est recommandé de s'inscrire dans une école spécialisée. Les jeunes y sont encadrés pour faire leurs prouesses et le plancher est entièrement recouvert de matelas pour absorber les chocs.

Le reportage de Vincent Maisonneuve  vidéo